



La Universidad de Oviedo acuerda la firma de un convenio de colaboración con la Florida International University de Miami

- El objetivo es fomentar el intercambio de estudiantes y profesorado en ambas direcciones y trabajar en proyectos de colaboración docente y científica en áreas de interés común

Oviedo/Uviéu, 2 de abril de 2019. El rector, Santiago García Granda, y el vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco José Borge, se reunieron ayer en las instalaciones de la Florida International University, de Miami, con la vicepreboste de Profesorado y Asuntos Generales de esta universidad, Meredith A. Newman, y con Lukas K. Danner, responsable de Internacionalización, para acordar las líneas maestras de un acuerdo de colaboración con esta universidad norteamericana, una de las doce del sistema público universitario de Miami.

En virtud de este acuerdo, se fomentará el intercambio de estudiantes y profesorado en ambas direcciones y se trabajará en proyectos de colaboración docente y científica en áreas de interés común para ambas instituciones: energía y cambio climático, áreas de la salud y los negocios y enseñanza de idiomas, entre otras.

La Florida International University es una universidad de tan solo 55 años de antigüedad, pero con un cuerpo estudiantil cercano a los 57.000 miembros. A pesar de su juventud, la FIU ha logrado situarse dentro de las 100 mejores universidades del mundo y goza de unas instalaciones y equipamientos a la altura de su posición en los rankings. Reconocida a todos los niveles por su capacidad de innovación docente y su apoyo decidido a la investigación y a la internacionalización, la FIU aspira a convertirse en un centro de referencia dentro del potente sistema universitario norteamericano.